
D• AU-b-uisson Presidente Asamblea 
Anoche fue electo Presl- Uva de la Asamblea Cons- rlos . Arrleta <ARE NA) Tercer Primer Sec t 

dente de la Asamblea tltuyente, PO!' cuanto un La Directiva quedó lnte- Primer .VIcepresidente rlo Dr Rafael Mo á '¿ a- <ARENA ). 
Constituyente el Mayor matutino senalaba ayer grada a si : Llc Hugo Roberto carrillo tañ'eda· CPCN) r n as- SESION URGENTE l'J 
Roberto D ' Aubulsson que deberian elegirse un Presidente, Mayor Ro- corleto, <PCN) . Prlm'er Segundo secre- PARAESTEDIA t"' 
:~:-l:f~a~fthr::eÁu~~~t~~~ ~~~~!~~nJ~s dt;11;;~~~~r:ss¿: berto D ' Aubul s son Segund a Vl c~ p res l- tarlo , Dr . Abr a ha m Trascendió, luego de co- t:l 
publlcana Nacionalista , cretarlos, dos Segundos ~- - -- ~~~tfi·10 ~~~·as~Wct/ulla ~~g-J~ 0 Ama ya Rul z, nocerse el resultado de la ~ 
ARENA. Obtuvo 35 votos a Secretarios y dos Terceros ~ Primer Primer Secreta- Segundo Segu d S elección, que los mlem- ~ 
su favor, 3 abstenciones y Secretarios. cuando en -~ --- rlo Sr Hugo Ba ta 1 S A t ~ 0G ecre- bros de la Directiva de la o'"' 
22 en contra. realidad sólo se eligieron · N · rrera, r 0· r. n on ° en aro Asamblea Constituyente 

Hubo una variante en la tres Primeros Secretarios <ARE A) · Pastore, (PPS) · tendrían una sesión ur- t:l 
estructuración de la Dlrec- y tres Segundos Secr~ta- Segundo Primer Secre- Tercer Segundo Secreta- gente este día a parttr de l'J 

No Hay Desunión de PCN ACTOS EN LA SEMANA 
DE LA SECRETARIA 

y ARENA en el Congreso Mañana sábado, a las 
·•somos Irreconciliables compañero de Magaña. ~~;~á0n 1~s 1~c¡g~dcfé ¡~o~t¿: 

los del PCN con los del seria el general J aime Ab- mana de la Secretaria. 
PDC. porque nosotros so- dul Guti érrez. fórmul a Asl lo Informan mlem-

• mos partido nacionalista y propuesta por el Al lo bros de la directiva de la 
ellos dellenden tendencias Mando de la Fuerza Ar- Asociación de Secretarias 
Internacionales". expresó mada. en una reunión que EJecutivas Salvadoreñas, 
ayer la Dra . María Julia sostuvo con los partidos (ASES). 
Castillo. políticos .. la larde del míér-· Se realizará la procla-

Esta respuesta la dio en coles. maclón de llnallstas del 
entrevista · para EL Cuando se le preguntó a concurso "Secretaria Na
DIARIO DE HOY, al pre- la Dra. Castillo si el PCN clona! 1982", la nomtna
guntarle qué habla de aceptaría esa propuesta de clón "Socia del Año" Y 
cierto entre un pacto entre la Fuerza Armada . dijo luego un coctel bailable. 
ambos partidos, dentro de que " no sé nada al res- Los actos se desarrollan en 
la Asamblea. especial- pecto. pues no asistí a esa el hotel Camino Real. 
mente en lo referente a la reunión". Al preguntarle Y el próximo domingo, a 
propuesta de candidato si su partido aceptaría la las nueve de la mañana, en 
para Presidente de la Re- candidatura del Mayor Ro- la Iglesia El Carmen. colo
pública. berto D' Aubulsson. para nla "Roma". se oficiará 

"Nosotros hemos pre- ese mismo alto cargo, co11- una misa de acción de gra
sentado una plataforma testó que " tampoco sé clas Y en sufragio del alma 
política nacionalista dell- . nada sobre eso. ustedes lo de las socias ya fallecidas. 
nlda y los de la DC no han podrán oír si eso es cierto. GUARDERIACONTARA 
presentado ninguna. No cuando se discuta aquí la 
hay ningún acuerdo entre elección del presidente CON SALA DE MUSICA 
PCN y PDC: son puras es- provisional". 

~ peculaclones" . agregó la Sobre su candidatura 
dirigente pecenlsta . para presidenta de la 

Cuando .se le Inquirió so- Asamblea Constituyente. 
bre cierto distanciamiento añadió la doctora Castillo 
entre PCN y ARENA. mo- que "eso lo veran ustedes 
tivado por la cuestión de en esta Asamblea. Yo no 
las propuestas de precan- podria decir nada". 
dldatos a Presidente y Vi
cepresidente del país. dijo 
enfáticamente: "No puedo 
decir nada sobre eso. Lo 
veremos en la elección que 
habrá en esta Asamblea. 
mas adelante cuando se 
trate sobre este impor
tante punto". 

CANDIPATURA DE 
ALVARO MAGAN A 

Ayer. en el recinto legi
slativo, se habló mucho so
bre la posible candidatura 
para presidente provi
sional del país, del doctor 
Alvaro Magaña . actual 
Presidente del Banco HI
potecarlo. Se dijo con In
sistencia que el 

REAPERTURA DE 
LA UNIVERSIDAD 

· Cuando un reportero de 
este diario le preguntó si el 
PCN apoyaría la reaper
tura dé la Universidad de 
El Salvador; dijo que " la 
reapertura de la Universi
dad podría ser conside
rada . conforme l a 
;¡ituacíón del país vaya 
mejorando. Yo he sido ca
tedrática por muchos años 
en la Universidad. en la 
rama de la Neurocirugía . 
La reapertura de la Uni
versidad beneficiaria a la 
juventua estudiosa del 
país" . 

AHUACHAPAN.- La di
rectiva de padres de rami
lla, el Club de Jóvenes 
Colaboradores y la Direc
ción de la Guardería Infan
til "Sor Maria Teresa 
Lang". de esta ciudad, es
tán realizando actividades 
para construir una sala de 
música en la guardería. 

Así lo Informan miem
bros de aquellas organiza
clones, quienes consideran 
que esta sala musical "es 
de relevante Importancia. 
ya que en la guardería fun
ciona un kindergarten. con 
más de ochenta niños de 
uno y otro sexo. y estima
mos que la música es uno 
de los artes más Importan
tes en la educación del 
espíritu Infantil". su
brayan. 
Incitan .a " todo ahuacha
paneco a colaborar en esta 
campaña, para benellclo 
de nuestros ntños, que son 
el futuro de la Patria" . 

PRIMERA SESION PLENARIA.- Ayer se Instaló la Asamblea Consti
tuyente que fue electa el 28 de marzo. Está integrada por 60 diputados que 
pertenecen a Jos partidos: PDC, ARENA, PCN. AD y PPS. Numeroso pú
blico asistió ayer al Salón Azul del Palacio Legislativo para presenciar la 
primera sesión plenaria. Hubo discusión del Reglamento Interno del Con
greso Jo cual se ventiló dwante todo el dia. suscitándose fuertes debates 
cuando se trató sobre la discusión inmediata de dicho docume~to. 

tarlo. Sr. René Barrios rlo, Bt. Mercedes Gloria las 10 a.m., pero no se supo :X: 
Amaya, <ARENA ). S a 1 g u ero Gro s s. elmotlvodelamlsma. ~ 

JURAMENTAN A DIPUTADOS.- El Dr. Rafael Morán Castaneda, Pre
sidente de la Comisión de Debates de la Asamblea Constituyente, jura
mentó ayer tarde a los diputados, en el Salón Azul del Palacio LegJslativo. 
Los representantes del pueblo discutieron ayer el Reglamento Interno, du
rante Jo cual hubo acalorados debates. Este día continuará tal discusión. 
Por otro lado, ayer se especulaba insistentemente que el Dr. Alvaro Ma
gaña será el Presidente de la Repúbllca. 

Proponen al Dr. Alvaro 
Magaña como Presidente 

El Dr. Alvaro Magaña. 
a c tu a l · pres id ent e del 
Banco Hipoteca ri o. fue 
mencion ado in sistente· 
mente ayer en los círculos 
pol iticos y periodisticos. 
como fuerte ca ndidato a la 
Presidencia provisional de 
la República. 

La fórmul a Alvaro Ma
gaña. como Presidente y 
general Ja ime Abdui'Gu
tiérrez. como Vicepresi
dente. actual miembro de 
la Junta Revolucionari a de 
Gobierno. al parecer esta 
siendo apoyada por el Par
tido Demócrata Cristiano 
y el Conciliación Nacional. 
lo cual ha venido a causar 
cierta tirantez entre PCN 
y AREN A. según los datos 
obtenidos en los corrillos 
de la Asamblea. 

Esta situación. según se 
especulaba . ha dado Jugar 
a nueva alianza entre el 
Conc!HacJón Nacional y la 
D e mo c-r ac i a C ri s
ti ana."Esto ha venido a 
volar el trabajo de por lo 
menos cuatro semanas" . 
dijo un mi e mbr o de 
Alianza Republicana. se
gún se nos informó. 

Por su parte. al ser con
sultado sobre eso el Dr. y 
Coronel Roberto Escobar 
Garcia. di rigente de PCN. 
dijo que resul taria muy 
impropio si él opinara so
bre cuestiones exclusivas 
de los diputados. ya que se
rán ellos los que tienen que 
tesolver esas cuesti ones. 
expresó el ex Minislro de 
Trabajo. y ex Minislro de 
Agri cultura y Ganaderi a. 

Luego dij o que las Comi
siones Negoc iadoras de los 
partidos están haciendo 
es fu erzos para trabajar en 
la conformación de un go
bierno de unidad naciona l. 
di jo en form a conc reta. 

Agregó que los dirigen
tes polil icos trabajan con 

toda responsa bilidad para 
darle al pueblo sa lvado
reño la solución que repre
sente la mejor alternativa. 
" Por supuesto que en las 
diversas conversaciones. 
se pueden explora r posibi 
lidades y por eso los polill
cos prqcuran manifestarse 

contando los acuerdos. 
pero no las plat icas. que 
hemos tenido para llegar a 
esos acuerdos". 

Afirmó que el PCN es un 
parlldo que mantiene su 
propia identidad. y que no 

-Favor pase a la páglna49. 

Comisión Pedirá Meiorar 
el Sistema Financiero . 

El Dr. Francisco Rafael 
Guerrero A., secretario 
del Instituto Salvadoreño 
de Derecho Tributario. da 
a conocer la integración de 
una Comisión que estu
diara en forma exhausti va 
·el titulo Vlll de la Consti
tución Polillca y el aborará 
un documento base para 
que la Constituyente logre 
introducir mejoras al sis
tema fin anciero estatal. en 
sus relaciones con los par
ticulares. . · 

Afirma que esta Comi
s ión surgió del clamor 
ciud a da no c an a li za do 
principalmente a través de 
EL DI ARIO DE HOY. con 
base en el hecho de que los 
diput ados "deben ser re
ceptivos a la asesoria de 
profesionales serios. capa
ces y responsables en cada 
uno de Jos titulos que for
man nuestra Ley funda
mental" . 

Expresa que se ha to
mado en cuenta que los do
cumentos históricos de la 
Const.ilución de 1950. prác
ticamente la mi sma del 62. 
no contiene ni mOtiva
ciones ni expli caciones. lo 
que da lugar a muchas la
gunas: además. agrega . 
muchos térm inos resultan 
obsoletos. 

Dice que actu almente. 
casi 32 a1ios después. con
tamos con profesionales 
especializados en diversos 

conocimientos. los cuales 
"estamos en la obligación 
de aportar nuestra contri
bución patriótica al histó
rico documento que se 
elaborara". 

Hace una excitativa a 
los otros sectores involu
crados. ya que el primer 
Poder del Estado que se 
está instalando " no sólo 
debe contar con asesores 
politico-parlamentarios··. 

Finalmente el ,Dr. Gue
rrero A .. da a ·conocer los 
Integrantes de la Comi
sión . formada por miem
bro s d e l In s titu t o 
Salvadoreño de Derecho 
Tributario: 

Dr. Francisco Rafael 
Guerrero A .. coordinador. 
Profesor de Derecho Tri
buta rio en la Uni versidad 
de El Salvador. desde hace 
varios años. 

Dr. Hugo Leonel Pineda. 
economista. Ex-subserre· 
La rio de Ingresos del Mi
nisterio de Hacienda y ex
catedrático uni versitario . 

Dr José Salvador Soto. 
abogado. presidente del 
Instituto. 

Dr. Ca rl os Armando 
Domingu~z. abogado. lo: x
maglstrado de la Corte Su
prema de Justi cia. 

Dr. Hernan Sosa. abo
gado. Ex-asesor jurid ico 
del Ministerio de Eco
nomia. 


